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Nel corso di una video intervista realizzata da ShipMag il Presidente Paolo Emilio Signorini
ha tracciato un resoconto del suo mandato.

Nell’intervista sono state analizzate le principali problematiche gestiste da AdSP negli ultimi 4 anni, il
crollo del Ponte Morandi, le mareggiate autunnali del 2018 e del 2019 e ovviamente la più recente
emergenza sanitaria legata al Covid.

Il presidente ha inoltre chiarito i piani dell'Authority per il nuovo terminal di Costa Crociere a Genova
spiegando come la soluzione migliore possa essere trovata instaurando sinergie nuove e comuni tra la
compagnia e MSC.

Il servizio è stato realizzato in collaborazione con AdSP.

Guarda la video intervista >

https://youtu.be/NtcHcjm9aIQ

